学校・家庭・地域を結ぶ 一関市立山目小学校校報 第5号



令和3年 9月2日発行

学校教育目標

○よく学び、よく考える子ども○ゆたかな心で、助け合う子ども○健康で、ねばり強い子ども

8月19日2学期 元気にスタート!

8月19日、山目小学校の2学期がスタートしました。朝、校門の所で挨拶をしていると、「おはようございます」の挨拶に交じって「お久しぶりです」という声があり、とても嬉しい気持ちになりました。始業式後の学年集会では、子どもたちの「2学期もがんばるぞ」という意欲がとても感じられました。



Step UP!

さて、今年も今までと違う夏休みとなりましたが、子どもたちが大きなけがや病気もなく、元気に登校できたことを嬉しく思っています。夏休み中、子どもたち一人一人の課題に応じて学校で学んだり、スクールバンド練習に励んだりと、暑さに負けずにがんばる姿がありました。スクールバンド練習では、先輩である中学生にたくさん教えてもらい(中学生が教えることは、先輩から後輩へ代々受け継がれているとのこと)、とても意欲的に練習していました。中学生のみなさん、本当にありがとうございました。

2学期は1番長い学期で、宿泊体験学習、文化祭、マラソン大会など多くの行事が続きますが、学習面も含めて充実した学期にしていきたいと思います。

1学期に引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご協力・ご支援をお願いいたします。

夏休み作品発表会

2学期が始まり、子どもたちは勉強道具の他に**夏休み中に取り 組んだ工作や自由研究**を抱えて登校しました。

各学級では発表会を行い、子どもたち一人一人が自分の作品の内容や工夫した点、苦労 した点について発表し、互いに取り組みの成果を認め合いました。

夏休みに一生懸命頑張ってまとめあげたことが十分伝わってくる作品ばかりで、各学級では、1つ1つの作品に対して感想や質問が出されていました。

夏休みの作品完成までの各家庭のご協力、ありがとうございました。

東京オリンピック

夏休み中に東京オリンピックが開催され、そのオリンピックに**本校の 小野寺政博さんがバドミントン競技の審判員**として参加しました。

子どもたちがオリンピックを身近に感じたり、チャレンジ精神を持ったりする機会として、小野寺さんに始業式の中で子どもたちへお話をしていただきました。また、大会ユニホームをお借りして校舎1階に飾りました。



オリンピックで審判をした小野寺政博さん
広報いちのせき8月号から